
Pièces 14 Pièces

Superficie 361 m²

Référence 197V1984M

Prix 1 200 000 €

Entrecasteaux
Maison à vendre (83570)
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Entrecasteaux  charmante  villa  atypique  profitant  d'une  vue  panoramique  sur  les

collines  et  forêts  de  la  commune.  En  effet,  à  environ  500  M  du  centre  village

d'entrecasteaux se trouve cette propriété construite au début du 20ème siècle. Les

volumes sont très agréables, le style d'antan avec la terre cuite au sol, les carreaux

de  salernes,  les  poutraisons  en  bois  apparentes  donnent  aux  lieux  une  certaine

authenticité,  mais  également  tout  le  confort  d'aujourd'hui!  Cette  grande  bastide

provençale  offre  une  grande  capacité  d'accueil.  Elle  est  d'ailleurs  partiellement

exploitée en chambres d'hôtes. ...

Between castels charming atypical villa enjoying a panoramic view of the hills and

forests of the town. Indeed, about 500 M from the village center of entrecasteaux is

this  property  built  at  the  beginning  of  the  20th  century.  The  volumes  are  very

pleasant,  the  old  style  with  the  terracotta  floor,  the  salernes  tiles,  the  exposed

wooden beams ... Give the place a certain authenticity, but also all the comfort of

today! This large provençal country house has a large capacity for accommodation

and is partly used as a guest house. The upper part

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES
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